



POR EL MANEJO POLÍTICO Y NO CIENTÍFICO DE LA PANDEMIA, EL GOBIERNO DE MORENA DEJÓ MORIR 300 MIL MEXICANOS, CONDENÓ MORERIA



>> Reconoció la trayectoria de quienes participaron en la Comisión Independiente de Investigación sobre la Pandemia de Covid-19 en México y recalcó no se puede desconfiar de las conclusiones a las que llegaron

>> Mario Di Costanzo reflexionó que los familiares de la gente que murió en el Covid-19, se ven también afectados con el tema de las Afores, ya que un gran porcentaje no ha recuperado el ahorro que dejó su familiar

En 2022, hubo 807 mil muertes en exceso por el Covid-19, de las que 300 mil no se salvaron por manejo inadecuado de la pandemia, no científico, por la ineptitud de las autoridades que no planearon de manera integral para combatirlo, además de que no hubo pruebas de Covid suficientes, afirmó el diputado Rubén Moreira Valdez.

En su programa "Con Peras, Manzanas y Naranjas", el coordinador de los diputados del PRI, el catedrático Rubén Aguilar y el economista Mario Di Costanzo, explicaron que todos los países tuvieron una comisión de análisis para reconocer aciertos y errores, pero México no.

En la transmisión por Redes Sociales señalaron que, por ello, se organizó la comisión independiente, con grandes expertos en ciencia, salud pública, sociología, como Jaime Sepúlveda, Sergio Aguayo, Julia Carabias, Julio Frenk, Sylvia Schmelkes, entre otros destacados investigadores.

<https://lineapolitica.com/por-el-manejo-politico-y-no-cientifico-de-la-pandemia-el-gobierno-de-morena-dejo-morir-300-mil-mexicanos-condeno-moreria/>